

MPT Group GmbH - Betriebsstätte Mittweida

Leipziger Str. 30
09648 Mittweida, Hauptsitz in 77933 Lahr
TELEFON/PHONE +49 3727 966 0
TELEFAX +49 3727 966 104
info@mpt.de
www.mpt.de

**GESCHÄFTSFÜHRUNG/
MANAGEMENT** Herr Josef Schwuger (Geschäftsführer)

MITARBEITER/EMPLOYEES 100-249

UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €

EXPORT 26-50%

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES DIN EN ISO 9001 | DIN EN ISO 14001 | ISO 50001



STATUS Finalist | Komponentenhersteller

WIRTSCHAFTSZWEIGE Buntmetallgießereien | Herstellung von Press-, Zieh- und Stanzteilen

PRODUKTE Bremsen | Sonstige Fertigungseinheiten | Verschiedene Maschinenteile | Wellen und Antriebswellen | Blechverarbeitung und -konstruktionen | Gießereierzeugnisse | Sonstige Halbfabrikate für den Maschinen- und Apparatebau | Komponenten für den Werkzeug- und Formenbau | Formwerkzeuge

ABNEHMERBRANCHEN Hütten-/Bergwerkswesen | Maschinen- und Anlagenbau | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Transport-/Lagerwesen

KURZPROFIL MPT Präzisionsteile GmbH Mittweida ist ein zu 100% privatgeführtes Unternehmen und bearbeitet im Kerngeschäft Komponenten und Endprodukte der Wälzlager-, Fahrrad- und Automobilindustrie. MPT ist Marktführer in der Fertigung von Wälzlagerkäfigen aus Messing, Stahl, Phenolic, Blech und Sonderwerkstoffen, als auch von Kugelhaltern, Stanzteilen und CNC - Bearbeitung. Die Fertigungsmöglichkeiten der CNC - Bearbeitung reichen von 10mm Durchmesser bis zu 3,2 Meter Durchmesser. Zur Produktvielfalt von MPT gehören auch Gleitbuchsen. MPT ist auch in der Windkraft- und Getriebebaubranche tätig. Die Kompetenz von MPT ist begründet in einem state of the art (modernstem) CNC - Maschinenpark, einer eigenen Gießerei, Konstruktion und flexiblem Werkzeugbau. Qualität und Präzision ist Verpflichtung und Philosophie zugleich.

REFERENZEN Schaeffler | TIMKEN | SKF | Shimano

STATUS Finalist | Component manufacturer

BRANCHES OF ECONOMY Casting of other non-ferrous metals | Pressing, stamping and roll-forming

PRODUCTS Brakes | Miscellaneous production units | Various machine components | Shafts and drive shafts | Sheet metalworking and construction | Cast products | Miscellaneous semi-finished products for machine and apparatus construction | Components for tool and mould making | Moulds

INDUSTRIES Metallurgy/mining | Mechanical and plant engineering | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Transportation and warehousing

SHORT PROFILE MPT Präzisionsteile GmbH Mittweida is a 100% privately owned company and processes components and end products of the rolling bearing, bicycle and automotive industries in its core business. MPT is the market leader in the manufacture of rolling bearing cages made of brass, steel, phenolic, sheet metal and special materials, as well as a ball-bearing cage, stamped parts and CNC machining. The manufacturing possibilities of the CNC processing range from 10mm diameter up to 3.2 meters in diameter. Slide bushings are also part of the MPT product range. MPT is also active in the wind power and transmission construction industry. The competence of MPT is based on a state of the art (most modern) CNC machine park, its own foundry, construction and flexible tool construction. Quality and precision are both an obligation and a philosophy.

REFERENCES Schaeffler | TIMKEN | SKF | Shimano

